
Câmara Municipal de Jaguariúna 
 

 

 

REQUERIMENTO Nº  228 /2013 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após, 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de Sua Excelência, junto à Secretaria responsável, que possa 

responder a esta casa sobre a existência de um projeto para que as crianças da 

escola E.M. PREF Adone Boneti, localizada no Bairro Roseira de Cima, tenham 

que entra na escola, e permanecerem dentro dela á partir das 7:00 hs(sete 

horas), e não mais as 7:10, como vem sendo feito. 
 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O motivo deste requerimento é de muita importância, pois, muitas 

pessoas tem me procurado para este pedido  pois temos conhecimento que o horário 

de entrada das crianças e as 7:00 hs, mas existe um tempo de dez minutos de 

tolerância por isso elas podem entrar para escola ate as 7:10, é justamente este 

período que muitas destas crianças, usam para ficarem nas ruas, ou na  praça 

próximo a escola fazendo algo inadequado e ate correndo risco em serem vitimas de 

coisas ilícitas que possam mudar seus futuros. 

Acredito que nossos alunos merecem todo tipo de cuidado, e com 

essa mudança de horário eles estarão mais protegidos, e seus pais passarão a ter 

mais tranqüilidades ao deixarem seus filhos na escola para irem para seu trabalho. 

Assim, esta propositura vem de encontro aos anseios dos pais e  

moradores, que fazem inúmeros pedidos sobre este atendimento. 

Desta forma, acredito que o Senhor Prefeito e o Departamento 

Responsável, não pouparão esforços para conseguir este beneficio, tão almejado 

pelos cidadãos da nossa cidade. 

Gabinete do Vereador A.R.T. 11 de setembro de 2013  

As.) VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES – NEGUITA TORRES 

Cópia conforme original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 17 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 18 de setembro de 2013. 

 

 
 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 
Presidente 


